

Mercredi 19 mars 2024

Deux nouvelles antennes Mobilis en service

La direction des télécommunications de l'OPT-NC poursuit le déploiement et la densification de son réseau Mobilis à grands pas.

Amélioration de la couverture des communes de Bourail et Hienghène

Le 13 mars, une nouvelle antenne Mobilis a vu le jour à Bourail.

Localisée sur le site TDF au lieu-dit BOUEMIEN, c'est ainsi qu'elle a été baptisée par les équipes télécoms : BOUEMIEN TDF. Cette nouvelle antenne vient améliorer la couverture mobile des tribus d'Azareu et de Pothe ainsi que les tronçons alentours jusque-là non couverts de la RT3 et de la RM 6.

Hier 19 mars, c'est à Hienghène qu'a été finalisée l'installation de la 503^{ème} antenne Mobilis du territoire. Située à proximité de la tribu de TENEM, c'est aussi le nom qui l'identifie. Equipée en fréquences 3G 900MHz et 4G 800MHz, cette antenne vient améliorer la couverture mobile de la tribu ainsi que des tronçons alentours de la RPN10.



Le réseau Mobilis aujourd'hui c'est 504 sites mobiles dont :

- 311 équipés en 2G (programme d'extinction en cours)
- 503 équipés en 3G et 42 équipés en 3G+
- 498 équipés en 4G et 121 équipés en 4G+

Contact presse

Camille DUMARTY

26 82 38 – 82 77 67

Camille.dumarty@opt.nc